

## Brenner: Protest der Trennungs-Väter



**Brenner (D)** – Am Ostersonntag machten sich Mitglieder der Trennungsväter e.V. aus Regensburg und Vatermorgana aus München zu einem Protestmarsch zum Papst nach Rom auf. Kürzlich erreichten sie den Brenner, wo sie mit Plakaten demonstrierten und forderten „Kinder brauchen Väter“. Der Protest der Trennungsväter richtet sich gegen die deutsche Familien- und Frauen-Politik. „Die Rechte ei-

nes geschiedenen Vaters im Hinblick auf Umgang- und Sorgerecht sind in Deutschland katastrophal“, so Heinrich Schwarzmayr von Vatermorgana, der Münchner Väteriinitiative für gleichberechtigte und gleichgestellte Elternschaft. Am Brenner kam es zu angeregten Diskussionen nach dem Motto: „Von Vater zu Vater“, bei denen sich auch viele Frauen beteiligten.

Foto: „D“/Schwarzmayr